

## Pererat Tali Silaturahmi, Pasukan Pandawa Kostrad Laksanakan Anjangsana

Agung widodo - [NDUGA.JENDELAINDONESIA.COM](https://NDUGA.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 8, 2023 - 23:54



*Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Laksanakan Anjangsana ke Rumah Livy Ema, Yang Bertempat di Kampung Mumugu, Distrik Sawaerma, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Jum'at (8/12/2023).*

**NDUGA-** Guna mempererat keakraban dan tali silaturahmi antara TNI dan Rakyat, Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](https://NDUGA.JENDELAINDONESIA.COM) melaksanakan anjangsana

ke rumah Livy Ema, yang bertempat di Kampung Mumugu, Distrik Sawaerma, Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Jum'at (8/12/2023).

Berbagai cara terus dilakukan Pasukan Pandawa Kostrad untuk terus mempererat tali silaturahmi dan dekat dengan masyarakat di medan penugasan Papua, salah satunya melalui kegiatan anjongsana atau berkunjung ke rumah warga.



Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad menerangkan, bahwa berbagai cara dilakukan pasukan Pandawa untuk terus mempererat tali silaturahmi dan dekat dengan masyarakat, melalui anjongsana ini kita bisa bertukar pikiran satu sama lain untuk berbuat yang terbaik.

“Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan keluhan masyarakat serta untuk memberikan rasa aman terhadap warga atas kehadiran Satgas yang datang menemui mereka di tiap rumah,” ungkap Bang Alex Komandan Pasukan Pandawa Kostrad.

Pasukan Pandawa dari Pos Kout Batas Batu dibawah pimpinan Serda Sigit melaksanakan anjongsana ke rumah warga di sela-sela kesibukannya dalam menjalankan tugasnya menjaga stabilitas keamanan di Kabupaten Nduga.

Dengan berjalan kaki pasukan Pandawa menyempatkan diri untuk berbincang-bincang dan berdialog dengan masyarakat di Kampung Mumugu. Anjongsana yang dilaksanakan Pos Kout Batas Batu tersebut bertujuan untuk menjalin silaturahmi sekaligus berkordinasi tentang pembangunan gereja serta acara perayaan Natal nanti.

“Anjongsana merupakan kegiatan rutin yang kami lakukan untuk mengetahui

segala keluh kesah masyarakat, melalui anjungsana kita dapat mengetahui kondisi masyarakat secara langsung dan bisa mengenal masyarakat secara lebih dekat,” ungkap Serda Sigit.

Sementara itu, Livy Ame mengungkapkan, dirinya sangat senang dengan kehadiran TNI yang berkunjung di rumahnya. Menurut Livy keberadaan TNI dari Pos Kout Batas Batu kerap membantu kesulitan masyarakat sehingga tidak heran, kehadiran anggota TNI mendapat sambutan hangat dari masyarakat di kampung.

“Bapak TNI dari Pos Batas Batu sangat membantu, mereka sering datang cek keadaan kita di kampung, kalau ada yang kesulitan mereka langsung bantu, kami semua senang dengan hari ini, kami berbicara tentang pembangunan Gereja, nanti kita akan bangun Gereja baru disini bersama-sama dengan warga dan TNI,” pungkask Livy Ema.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penkostrad